

VIATORIA-GASTEIZ / Artium vivirá el Día del Libro el próximo viernes entre raperos y bertsolaris

Vitoria. Las letras también tienen su casa en Artium y el museo celebrará el próximo viernes un año más el Día Internacional del Libro. Su biblioteca es la promotora de las distintas actividades que se desarrollarán en su mayoría el mismo 23, aunque ya desde este lunes se pondrá en marcha la primera de las acciones previstas.

Y es que, por cuarto año consecutivo, el centro liberará desde el lunes 500 libros sobre los distintos campos de la creación artística, textos que se podrán encontrar en el Campus de Álava, las paradas del tranvía, espacios deportivos...

Esta experiencia de bookcrossing impulsada por Artium contará este año con la participación de 25 entidades culturales de todo el Estado (en ediciones anteriores, títulos alaveses han terminado apareciendo en París, El Cairo o Nueva York). Cada ejemplar se encontrará con sus distintivos pertinentes y con las instrucciones para que los documentos sigan su particular viaje entre lector y lector.

Ya el próximo viernes, tres serán las propuestas del museo. Ese día se inaugurará una exposición bibliográfica enfocada, en esta ocasión, en el mundo del séptimo arte. Del libro a la gran pantalla recorrerá más de 150 películas con las respectivas novelas o relatos de los que partieron los guiones. Además, la muestra se completará con bandas sonoras, biografías de directores y demás documentos pertenecientes a los fondos del centro relacionados con el cine.

Además, entre el mediodía y las 19.00 horas se organizará por segundo año una lectura pública y continuada de textos relacionados con el arte. Aunque habrá invitados, cualquiera que lo desee podrá participar en este acto, incluso elegir lo que quiere leer. Eso sí, hay que reservar hora, lo cual se puede hacer desde ya mandando un correo electrónico a la dirección biblioteca@artium.org.

El día se cerrará a las 20.00 horas en la Sala Plaza, cuyo escenario se abrirá a la literatura oral, personificada en el bertsolaris y el rap. Allí se encontrarán los bertsolaris Jexux Mari Irazu y Jon Maia junto con los raperos vitorianos Javicio (Javier Ibarra) y Sasa (Fernando Méndez). Entre los cuatro intercambiarán ambos géneros.